



**PRÉFÈTE
DE VAUCLUSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Avignon, le 20 octobre 2022

ABROGATION DE LA LIMITATION DE LA VENTE DE CARBURANTS DANS LE DÉPARTEMENT DE VAUCLUSE

En raison du retour progressif à un approvisionnement régulier des stations-service, **la préfète de Vaucluse a décidé de mettre fin dès ce soir à la limitation de la vente de carburants et produits pétroliers** sur l'ensemble du département de Vaucluse.

Le dispositif permettant aux véhicules des services prioritaires de bénéficier de files dédiées est également levé.

La préfète de Vaucluse remercie de nouveau les stations-service, les effectifs des forces de l'ordre et les services préfectoraux en charge de la gestion de crise pour leur mobilisation dans la mise en œuvre de ces mesures.

Les services de l'État restent néanmoins encore pleinement mobilisés : en prévision des départs en vacances, **la circulation des poids-lourds assurant le ravitaillement des stations-service reste autorisée ce week-end et les livraisons de carburant seront prioritairement assurées sur les stations-service situées sur le réseau autoroutier.**

Bureau de la Représentation de l'État et de la Communication Interministérielle

Mél : pref-communication@vaucluse.gouv.fr

   @prefet84

www.vaucluse.gouv.fr

2 avenue de la Folie
84000 AVIGNON